

教皇フランシスコ、 ハビエル・エチェバ リア司教と謁見

10月18日（金）11時30分、教皇フランシスコはオプス・デイ属人区長ハビエル・エチェバリーア司教と謁見された。

2013/10/29

「教皇様はオプス・デイの使徒職に対して喜びを表明され、オプス・デイの全ての信者、司祭と信徒全員に使徒的祝福を与えて下さいました」と謁

見の後、エチェバリア司教は述べた。

関連する記事

教皇フランシスコ、ハビエル・エ チエバリア司教と謁見

([https://opusdei.org/art.php?
p=53871](https://opusdei.org/art.php?p=53871)) 教皇フランシスコ一世選
出にあたっての属人区長の言葉
([https://opusdei.org/art.php?
p=52539](https://opusdei.org/art.php?p=52539))

pdf | から自動的に生成されるドキュメン
ト [https://opusdei.org/ja-jp/article/jiao-
huang-huranshisuko-
habieruechiebariasi-jiao-toye-jian/](https://opusdei.org/ja-jp/article/jiao-
huang-huranshisuko-
habieruechiebariasi-jiao-toye-jian/)
(2026/02/01)